
ACTA REUNIÓN 16 NOVIEMBRE  PLATAFORMA CONTRA PRIVATIZACIÓN CANAL ISABEL II-

ASAMBLEAS 15M 

ASAMBLEAS ASISTENTES: 

CHAMBERÍ, PUENTE VALLECAS, CHUECA, MONCLOA, LAVAPIÉS, CHAMARTÍN, TETUÁN, 

GETAFE, VICÁLVARO, VALDEMORO, ELIPA, SAN MARTÍN DE LA VEGA, ALCO-SANSE, SAN BLAS, 

COLMENAREJO, COLLADO VILLALBA, MALASAÑA, PEDREZUELA, RIVAS, GUINDALERA, 

COSLADA, PARLA, ALUCHE-LATINA. 

AGUAS VIVAS de Cataluña vino como observador. 

Se trataron los siguientes temas: 

 RECOGIDA DE FIRMAS 

Se hizo un cálculo aproximado y se calcula que hay unas 20.000 firmas (incluidas las 

electrónicas) Se hace constar que como las firmas no tienen un valor jurídico, sino sólo de 

fidelización, da igual que lleven DNI o no. 

Aunque se valora que no son muchas, se consensua seguir adelante con la entrega en la fecha 

programada, si bien se decide presentarlo a la prensa como una primera entrega de respaldo a 

las ILM que van a tener lugar, y seguir recogiendo firmas. 

Esta primera entrega tendrá lugar el día 1 de diciembre a las 12 de la mañana  en el registro de 

la Comunidad de Madrid de Sol y como algunas Asambleas no han terminado de juntarlas 

todas se amplía el plazo de entrega hasta el día 23 de noviembre en la FRAVM (c/ Bocángel  2) 

Se adjuntará un “pantallazo” de las firmas electrónicas, aunque un compañero de Tetuán ha 

quedado en informarse de cuál es el procedimiento con este tipo de recogida de firmas. 

Como muchas personas, por motivos laborales, no pueden estar presentes el día 1 por la 

mañana, se hará una concentración  en Sol el día 30 a las 7 de la tarde. 

CONCENTRACIÓN DIA 30 DE NOVIEMBRE EN SOL 

A pesar de que fue una propuesta de la reunión anterior, algunas Asambleas (Elipa, Moncloa, 

Coslada, Parla y Aluche) no lo habían aprobado en sus asambleas, pero no creen que haya 

ningún problema en aprobarlo en la próxima que hagan. 

Será el día 30 de 7 a 9 de la tarde, y en función del número de personas asistentes, se decidirá 

si hacer una concentración en movimiento, o permanecer parados etc. 

Se discute ampliamente sobre qué pancartas, qué carteles y qué octavillas convocantes se 

usarán .. 

Una persona de Lavapiés muestra un cartel que ha hecho y que tiene mucha aceptación. Así 

mismo se considera que las pancartas, carteles que se utilizaron en la anterior manifestación 

siguen siendo muy válidas, por lo que se decide utilizarlas también. 



En cuanto al texto de las octavillas-manifiesto que además se leerá en la concentración  y se 

dará a la prensa, se utilizará el de la anterior manifestación, pero añadiendo dos puntos: 

-que este es solo el principio de una serie de acciones 

-nuestro apoyo a las ILM que presentarán algunos Ayuntamientos. 

La persona de Lavapiés ha elaborado un texto que enviará a la web de la plataforma, por si 

tiene aportaciones que se puedan refundir con la anteriormente citada. 

Ante la variedad de propuestas, se decide que cada barrio, cada pueblo elija los carteles que 

prefieran (en la web de la plataforma hay colgado una gran cantidad de material) o elaboren 

los suyos propios, que pueden colgar en la web de la plataforma, como plantillas para que 

otras Asambleas puedan descargárselos.  Así se hará también con el cartel que ha traído 

Lavapiés,  y con las octavillas. 

 De forma unitaria se llevará la gran pancarta que presidió la manifestación anterior: SÍ AL 

AGUA PÚBLICA y también el de NO A LA PRIVATIZACIÓN. 

Otras ideas que han surgido para animar la concentración son: 

-llevar bolsas de basura de color azul para usarlas como chalecos 

-llevar globos con gotas de agua pintados  

-chalecos de burbujas en forma de gota 

Y se decide que cada Asamblea lleve lo que le parezca bien, aunque se insiste en utilizar el 

color azul. 

ENTREGA DE FIRMAS (DÍA 1 A LAS 12 DE LA MAÑANA) 

 Esta acción estará coordinada por la A. de Chueca. Se han apuntado 4 personas: Rf, Js 

Li y Cm y se convocará a la prensa, a la que se entregará el mismo texto del 

manifiesto.  

Para ambas acciones (concentración del 30 y entrega del 1) se pide que cada Asamblea se 

ocupe de contactar con la prensa, independientemente de la convocatoria de la Plataforma. 

CONSULTAPOPULAR 

Se decide formar una comisión que vaya preparando la consulta popular que se pretende 

hacer hacia febrero. Se han apuntado a esta comisión las Asambleas de San Blas, Vicálvaro, 

Pedrezuela y Alcosanse, además de Ld por la Plataforma. 

COMIDA-FIESTA DÍA 26 DE NOVJIEMBRE EN EL PARQUE DE SANTANDER 

Las Asambleas de Chamberí y Tetuán propusieron hacer una comida festiva y reivindicativa el 

26 de noviembre en el parque de Santander. Muchas Asambleas no lo habían discutido, pero 

piensan que no habrá ningún problema en aprobarlo  en la próxima que hagan. 



Se ha elegido este parque por su simbolismo, ya que pertenece al Canal y ha sido ya 

privatizado en parte. En él se han instalado unos campos de golf a los que se accede pagando. 

Hay una sentencia judicial que declara su ilegalidad de la que la Comunidad de Madrid ha 

hecho caso omiso. 

El plan es que las Asambleas de Chamberí  y Tetuán harán allí sus asambleas semanales a las 

12 y se propone que los barrios cercanos: Chueca, Malasaña, Moncloa…hagan lo mismo. 

Posteriormente se compartirá la comida que lleve cada uno y se harán distintas actividades 

lúdicas como música, teatro, actividades para niños etc. 

Se aprueba que se abra un apartado en la web de la Plataforma donde se puedan colgar ideas 

para la fiesta, y que cada Asamblea lleve sus propias pancartas y otras cosas que se les 

ocurran. 

OTRAS PROJJPUESTAS para difundir el tema de la privatización 

-Poner avisos en los portales de las casas, como los que se usan cuando se va a cortar el agua, 

anunciando la privatización (hay plantillas en la web) 

-Ir a los mercados a hablar con la gente 

-Hacer una semana del agua en Tabacalera 

- Ir a los sitios donde se han aprobado las Mociones de privatización a explicar lo que supone 

este hecho. 

-Seguir pintando las bocas del Canal con gotas de agua o con el texto “no a la privatización” 

Li se compromete a abrir un apartado en la web donde se puedan colgar ideas, aunque se 

pide que las que se pongan estén ya organizadas, incluso con fecha, para ganar tiempo. 

ILMs (iniciativas legislativas municipales 

Hay 6 ayuntamientos (se espera que aumenten a 10 ó 12) que ya han presentado estas 

iniciativas, es decir, hay número suficiente para llevarlas a la Asamblea de Madrid. 

Se prevé llevarlas entre el 12 y el 21 de diciembre.  Luego la Asamblea fijará cuando se 

discuten y eso ya no está en nuestras manos, porque pueden retrasarlo indefinidamente o 

hacerlo rápidamente para qué no dé tiempo a preparar la respuesta.  Se decidirá una acción de 

apoyo para el día que se entreguen. 

 

SE FIJA LA PRÓXIMA REUNIÓN PARA EL MIÉRCOLES 14 DE DICIEMBRE, BIEN EN EL HOTEL 

MADRID, SI SIGUE DISPONIBLE, Y SI NO ES ASÍ EN TABACALERA  (porque hace mucho frío) 

 

 




